

GR HR DI Georg TOPF

16.1.2024

FRAGESTUNDE

an

Frau Vizebürgermeisterin
Mag^a. Judith Schwentner
am 18.1.2024

Betreff: Lendkai - neuerliche Nullinformation

Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin!

Zeitgleich mit der Eröffnung der Baustelle an der Tegetthoff-Brücke wurde am Lenkai die linke Fahrspur beginnend beim Kunsthaus in nördliche Richtung für die Wohnbevölkerung, Berufspendler:innen bzw. Autofahrer:innen insgesamt völlig unerwartet und nicht absehbar gesperrt. Dadurch wird ein Stau provoziert, der nicht nur lange Wartezeiten, sondern auch unnötige Emissionen erzeugt.

Wieder einmal wurde eine weitreichende Verkehrsmaßnahme gesetzt, die weder im zuständigen Ausschuss noch im Bezirksrat vorgestellt und diskutiert wurde, was aber am schwersten wiegt, die unmittelbar Betroffenen - Wohnbevölkerung, Berufspendler:innen bzw. Autofahrer:innen insgesamt - wurden von dieser Maßnahme völlig überrumpelt.

Aus den dargestellten Gründen stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, die

Frage:

„Welche Gründe haben Dich dazu veranlasst, die unmittelbar Betroffenen – Wohnbevölkerung, Berufspendler:innen bzw. Autofahrer:innen insgesamt - nicht von dieser weitreichenden Verkehrsmaßnahme frühzeitig und ausreichend zu informieren?“